
第 82回国民スポーツ大会飯山市準備委員会 

競技式典専門委員会 第３回ジャンプ台整備検討部会 結果概要 

 

 

１ 日 時 

  令和６年（2024年）１１月 29日（金）16：00～16：50 

 

２ 場 所 

  飯山市役所 ４階第２委員会室 

 

３ 出欠状況 

   出席９名（本人出席９名） 

   欠席１名（うち委任状１名） 

 

４ 検討事項 

〇整備検討に伴う参考資料 

   ・国内のジャンプ台整備状況【資料 1】 

事務局から説明。 

委員：冬の練習場として、例えば、冬の白馬ジャンプ台はいつでも利用可能か。 

委員：１週間前に申し込みを行えば、利用できるように整備していただける。 

 

・競技ルールの確認 【資料 2】 

事務局から説明。質疑なし 

 

   ・国スポ後の活用 【資料 3】 

事務局から説明。質疑なし 

     

〇市営飯山シャンツェ整備提案 【資料 4】 

・将来に向けた構想（草案）及び国スポに向けた整備計画（草案） 

事務局から説明。質疑内容別紙 

 

５ その他 

  第４回部会  令和６年１２月１７日（火）  １３時３０分から 

 

 

 



別 紙 

 

【委 員】 上部組織等への報告方法を教えてください。 

【事務局】 部会案を飯山市へ提案及び専門委員会・常任委員会へ報告します。 

 

【委 員】 国スポで選手の安全面を考えた場合、アイストラックを整備することが必要と考え 

るが、費用もかかる事なので、もし、チャイナレールで整備した場合はカッターの更 

新は必須と考える。 

【事務局】 提案１のメリットとして、アイストラックにより安全対策が図れる事を加えます。 

 

【委 員】 提案内容を皆さんに理解いただくため、提案１及び２のメリットを詳細に記載した 

方が良い。 

 

【委 員】 安全に競技を行うということは重要なメリットと考える。アイストラックが入った提案 

１で実施いただく事を願う。 

 

【委 員】 将来像ではアプローチはアイストラックとなっているが、仮に提案２のチャイナレー 

ルで整備した場合、新たに付け替える必要があるということか。 

【事務局】 お見込みのとおり 

 

【委 員】 アイストラックとした場合、雪が積もった時はどの様に処理を行うのか。 

【事務局】 整備が終わったらシートをかけ、雪が積もらないようにします。 

 

【委 員】 メリットの部分を詳細に記載いただき、提案１・２を持って部会からの提案としたい 

が、今までの当部会での委員からの意見を集約するとアイストラック化・サマー化で 

の整備が望ましい。 


